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議   事   録 

会 議 の 名 称 令和元年度 第１回 深谷市国民健康保険運営協議会 

開 催 日 時 
令和元年８月２０日（火） 

午後１時３０分 開会・午後２時 閉会 

開 催 場 所 深谷市立教育研究所 大会議室 

議 長 氏 名 須藤 邦男 

出 席 者 氏 名 名簿のとおり 

事務局出席者氏名 名簿のとおり 

会 

議 

事 

項 

１．報告事項 

深谷市国民健康保険の事業状況等について 

 

２．諮問 

 

３．審議事項 

深谷市国民健康保険税の課税限度額の引上げについて 

議事の経過 

（議事の要旨） 
別紙のとおり 

会 

議 

資 
料 

１ 報告事項 

【資料１】深谷市国民健康保険の事業状況等について 

 

２ 審議事項 

【資料２】深谷市国民健康保険税の課税限度額の引上げについて 

そ
の
他
の
事
項 

 

議 事 録 の 確 定 

確 定 年 月 日 署 名 

 

   令和元年１２月１６日 

 

 

議  長 須藤 邦男 

 

署名委員 佐々木 優至 

 

署名委員 清水 巖 
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別紙（議事の経過） 

発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

事務局 

 

 

議  長 

 

 

４号委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

４号委員 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

「 佐々木 優至 」委員と「 清水 巖 」委員の２人を指名いたし

ます。 

 

３ 報告事項 

 

 続きまして、報告事項の「 深谷市国民健康保険の事業状況等につい

て」につきまして、事務局より説明をお願いいたします。 

 

 ― 報告事項【資料１】に基づき説明がなされた。― 

 

 

ただいま説明のありました内容につきまして、ご質問、ご意見等が

ありましたらお願いいたします。 

 

資料１の２ページにあります歳入の繰入金について、お伺いいたし

ます。 

国民健康保険制度での不足分を法定外繰入金として、税金より繰り

入れていると聞いている。 

 被用者保険の被保険者は、給料から社会保険料を支払って、税金か

らも国民健康保険に支払っているような２重で保険料を支払っている

イメージになってしまっている。 

 このような状況に対し、被用者保険の代表としては、各自治体に法

定外繰入金を削減するようお願いしているところです。 

 これらを踏まえて、平成３１年度は見込みとありますので、最終的

な金額でないと思いますが、繰入金は減る見込みということでよろし

いのでしょうか。 

 

 繰越金等が出ておりますので、繰入金等は減ると見込んでおりま

す。 

 

 県は、埼玉県全体の方向性として、各自治体は法定外繰入金を計画

的に削減するよう話されていると思います。 

改めて、法定外繰入金の削減をしていただくよう、よろしくお願い

します。 

 

 もう一点、確認させていただきます。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

４号委員 

 

 

事務局 

 

 

４号委員 

 

 

議  長 

 

 

１号委員 

 

 

事務局 

 

 

 

１号委員 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 資料１の３ページにあります歳出の保健事業費について、お伺いい

たします。 

 保健事業の前年度比の増加について、お伺いしたい。 

 

 平成３０年度は、医療費分析を委託したことにより増加し、平成３

１年度は、人間ドックの補助金支出見込み額で対象者を１００名増加

したことと、消費税増に伴う増加になります。 

 

医療費分析を行った結果は、ホームページ等で確認することはでき

るのでしょうか。 

 

医療費分析の結果については、ホームページには掲載しておりませ

ん。 

 

医療費分析を行ったのなら、分析結果や事業に対する実施状況等の

資料があったほうがよかったと思います。 

 

他に、ご質問ご意見はありますか。 

 

 

資料１の２ページ 及び ３ページに「 平成３０年度 決算見込 」

とあるが、決算が確定するのは、いつになりますか。 

 

議会で認定になれば確定となります。 

今回、資料にあります見込額は、議会に提出する決算の金額となり

ます。 

 

平成３１年度の予算額について、お伺いします。 

歳入の国民健康保険税は、前年度に比べ減額になっており、歳出の

保険給付費は、前年度に比べ増額となっています。 

保険給付費は、平成２８年度以降、年々、減少の傾向だったが、平

成３１年度の予算額は増加しています。 

予算に対し、決算時の金額は減少すると考えてもよろしいのでしょ

うか。 

 

平成３１年度の予算額が増加した要因は、昨年度の平成３０年度に

保険給付費が不足しそうになったため、補正予算を組ませていただい

たためです。 

平成３１年度は、補正することがないよう予算を計上させていただ

きました。 

そのため、決算時は、予算額内で実施できることを見込んでおりま

す。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

１号委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議  長 

 

 

各委員 

 

議  長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議  長 

 

 

 

事務局 

 

 

議  長 

 

 

３号委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

３号委員 

 

平成３０年度の基金積立金の使用目的についてお伺いします。 

 

 

深谷市国民健康保険 運営基金の目的につきましては、国民健康保険

財政の運営を図るために設置しております。 

平成３０年度の基金積立金については、県から医療費負担金を多く

受領したため、負担金の返還にあたり基金を取り崩しました。 

 

 他に、ご質問ご意見はありますか。 

 

 

 質問、意見なし 

 

 それでは、報告事項を終了いたします。 

 続いて、諮問ですが、事務局からお願いします。 

 

４ 諮問 

 

― 事務局より諮問書を読み上げ、会長に手渡す。― 

 

５ 審議事項 

 

続きまして、審議事項の「 深谷市国民健康保険税の賦課限度額の引

き上げについて 」につきまして、事務局より説明をお願いいたしま

す。 

 

― 審議事項【 資料２ 】に基づき説明がなされた。― 

 

 

ただいま説明のありました内容について、質問等ありますか。 

 

 

国民健康保険税の収納率や滞納率をお示ししていただきたい。 

 

 

平成３０年度の国民健康保険税収納率の見込みにつきましては、７

９．５％になります。 

前年度比としましては、平成２９年度は７９．０％になりますの

で、０．５％の増となっております。 

過去５年におきましても、前年度比は増となっております。 

 

収納率７９．５％となりますと、約２０％が収納されていない状況

について、どのように考えておりますか。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

事務局 

 

 

 

議  長 

 

 

各委員 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

滞納整理等実施しており、徴収についても効果は上がっております

が、必ず全部を徴収できる状況ではないというのが事実でございま

す。なるべく徴収し収納率が上がるよう行っているところです。 

 

他に、ご質問ご意見はありますか。 

 

 

質問、意見なし 

 

それでは、審議事項を終了いたします。 

答申案につきまして、次回、審議いたしますので、よろしくお願い

します。 

以上をもちまして、議長の任を解かせていただきます。 

 

６ その他 

 

次回の会議の予定でございますが、日程が決まり次第、ご通知させ

ていただきます。 

 

７ 閉会 

 

   


